

Lernstunde mit Laika und Baxter

Kinder üben beim Verein für Deutsche Schäferhunde, OG Simmerath, den Umgang mit Hunden

Am 21.05.2014 besuchten uns 12 Vorschulkinder aus dem St.Lambertus-Kindergarten aus Monschau-Kalterherberg mit ihren Erzieherinnen. Ziel der Veranstaltung war es, den Kindern auf spielerische Art und Weise den Umgang mit dem Hund zu vermitteln. So wurde den KIDS vermittelt, warum man einem Hund nicht starr in die Augen sehen oder an der Rute ziehen soll. Unseren Hunden gefiel die Übung „Wie gebe ich ein Leckerchen richtig“ am besten.



Aus den Bereichen Agility, Gehorsam, Rettungshunde- und Schutzhundearbeit wurden Elemente unter Einbeziehung der Kinder gearbeitet. So staunten alle nicht schlecht, als den Kleinen klar wurde, dass bei einem Wettrennen immer der Hund gewinnen wird.

Das Überqueren einer Leiter und das Aufspüren einer versteckten Person aus der Rettungshundearbeit brachte ein lautes „Boah, Super“ über die Kinderlippen.



Als dann noch das Stellen/Verbellern und Abführen eines Scheintäters in Person der Erzieherin gezeigt wurde, waren alle vollauf begeistert.



Zum Abschluss gab es Pommes und Würstchen. Für die OG Simmerath und die Kinder war der Vormittag ein toller und lehrreicher Erfolg